
１番 髙　見　　雄　介 公明党市会議員団

２番 辻　谷　　恵　一 公明党市会議員団

３番 北　川　　健　治 ねやがわ未来議員団

４番 西　尾　　勝　成 ねやがわ未来議員団

５番 久　野　　須賀子 ねやがわ未来議員団

６番 板　東　　敬　治 ねやがわ未来議員団

７番 森　本　　雄一郎 無所属

８番 中　林　　和　江 日本共産党市会議員団

９番 山　﨑　　菊　雄 ねやがわ未来議員団

10番 奥　　　　大　輔 大阪維新の会議員団

11番 吉　羽　　美　華 ねやがわ未来議員団

12番 井　川　　晃　一 ねやがわ未来議員団

13番 馬　場　　　　才 ねやがわ未来議員団

14番 村　上　　順　一 公明党市会議員団

15番 太　田　　　　徹 日本共産党市会議員団

16番 金　子　　英　生 ねやがわ未来議員団

12月16日(水)

12月17日(木)

令和２年12月定例会　一般質問に係る発言順序

発言順序 発　言　通　告　者 会　派　名 備　　　考



本日の 質 問 者
順序 (会派名［略称］)

１ 髙　見　雄　介
(公明党)

/

１　歩行者ファーストについて
２　産前産後ケアについて
３　新型コロナウイルス感染症対策について
４　食品ロス削減等について
５　その他
/

２ 辻　谷　恵　一
(公明党)

/

１　新型コロナウイルスワクチン接種体制確保事業について
２　行政手続きによる押印廃止と書面主義の見直しについて
３　行政手続きのデジタル化・オンライン申請について
４　窓口改革、接客のプロの配置について
５　通学路における安全・環境対策について
６　広報宣伝活動（子どもたちの活躍）について
７　再生可能エネルギーの活用について
８　子育て支援・母子手帳アプリについて
９　その他
/

３ 北　川　健　治
(ねやがわ未来)

/

１　2050年までに温室効果ガス排出量を実質ゼロとする取組に
　ついて（菅総理が所信表明演説にて「2050年二酸化炭素排出
　実質ゼロ表明を受けて」）
２　土地測量のための公共基準点の管理等について
３　ウンカ被害と対策について
４　押印の見直しについて
５　その他
/

４ 西　尾　勝　成
(ねやがわ未来)

/

１　幼稚園・保育所の在り方について
２　保育士の確保と処遇改善について
３　民間保育所等衛生用品等購入補助金について
４　SDGs｢気候変動に具体的な対策を｣としての脱炭素化の推進
　について
５　その他
/

５ 久　野　須賀子
(ねやがわ未来)

/

１　ひきこもり支援について
２　GIGAスクール構想などの学校施策について
３　受動喫煙防止について
４　駅周辺のまちづくりについて
５　市役所の窓口運営などについて
６　その他
/

６ 板　東　敬　治
(ねやがわ未来)

/

１　第四中学校区小中一貫校について
２　少子化対策について
３　ホームページによる情報の在り方について
４　花を活用した街づくりについて
５　各施設での児童書について
６　大阪府立大学工業高等専門学校移転（予定）後の土地活用
　について
７　その他
/

７ 森　本　雄一郎
(無所属)

/

１　定住の観点からの本市まちづくりについて
　　－２軸化構想と教育等について－
２　新型コロナウイルス禍の市内事業者への支援等について
３　災害用備蓄物資におけるガソリン等の取扱いについて
４　その他
/

令和２年12月定例会　一般質問の要旨　〔12月16日(水)〕

質　　問　　要　　旨



本日の 質 問 者
順序 (会派名［略称］)

令和２年12月定例会　一般質問の要旨　〔12月16日(水)〕

質　　問　　要　　旨

８ 中　林　和　江
(日本共産党)

/

１　新型コロナウイルス感染症対策について
２　介護保険について
３　障害者施策について
４　教育について
５　ごみ減量について
６　公園のトイレについて
７　地域猫活動事業について
８　市職員について
９　その他
/



本日の 質 問 者
順序 (会派名［略称］)

１ 山　﨑　菊　雄
(ねやがわ未来)

/

１　小中学校のトイレの改善について
２　都市計画道路対馬江大利線事業の進捗予定について
３　その他
/

２ 奥　　　大　輔
(大阪維新の会)

/

１　幼児教育について
２　その他
/

３ 吉　羽　美　華
(ねやがわ未来)

/

１　小中一貫校について
２　接客のプロについて
３　ふるさと納税について
４　その他
/

４ 井　川　晃　一
(ねやがわ未来)

/

１　人事制度、採用について
２　庁内組織について
３　学校施設整備、学校区について
４　まちづくりと税の涵養について
５　指定金融機関、収納代理金融機関を取り巻く環境と、本市
　の対応について
６　その他
/

５ 馬　場　　　才
(ねやがわ未来)

/

１　通学路の安全について
２　GIGAスクール構想について
３　全ての子どもたちの放課後について
４　バスについて
５　特別定額給付金について
６　その他
/

６ 村　上　順　一
(公明党)

/

１　GIGAスクール構築に向けて
２　こども虐待防止について
　　教育機関、母子保健、福祉の観点から
３　コロナ禍における行政手続き及び合理的配慮について
４　その他
/

７ 太　田　　　徹
(日本共産党)

/

１　新型コロナウイルス感染症対策について
　⑴　PCR検査の拡充と市民への周知について
　⑵　市民生活を守り市内業者商売を守る施策について
　⑶　公共施設・学校園での換気について
　⑷　その他
２　小中学校・教育施策について
　⑴　小学校の体育館のエアコン設置について
　⑵　小中学校の施設の改修・大規模改修計画について
　⑶　少人数学級について
　⑷　学校司書の配置について
　⑸　その他
３　学童保育について
　⑴　指導員の処遇改善について
　⑵　指導員の欠員について
　⑶　その他
４　図書館について
　⑴　新中央図書館について
　⑵　正規司書の配置について
　⑶　その他
５　その他
/

令和２年12月定例会　一般質問の要旨　〔12月17日(木)〕

質　　問　　要　　旨



本日の 質 問 者
順序 (会派名［略称］)
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質　　問　　要　　旨

８ 金　子　英　生
(ねやがわ未来)

/

１　寝屋川市第四中学校区小中一貫校施設整備事業等に関して
　⑴　学校施設及び施設一体型小中一貫校施設面に関して
　⑵　学校運営に関して
　⑶　教職員他に関して
　⑷　クラブ活動について
　⑸　給食について
　⑹　小中一貫教育に関して
　⑺　地域との関わり合いについて
　⑻　設計費及び建設費の財源及び財源構成他について
　⑼　校区問題審議会について
２　関西医科大学香里病院について（その２）
３　都市計画道路寝屋川公園駅前線開通による影響について
４　その他
　⑴　コロナ禍での会議の進め方について
　⑵　大阪府立大学工業高等専門学校の移転及び周辺の環境等
　　について
/


